

# Franckesche Stiftungen zu Halle

## Lebenslauf von Georg Christian Volckhardt.

**Volckhardt, Georg Christian**

**Halle (Saale), 23.05.1703**

---

### **Nutzungsbedingungen**

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

### **Terms of use**

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-192809](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-192809)

Georgius Christianus Volpert,  
 Pater meus fuit Praefectus Praefecturae Fischbergenfis  
 et me genuit anno M. DCCLXXII, sed diem obiit su-  
 premum, cum ferme duos annos natus essem; cum  
 igitur me parentibus orbatum susceperint et me  
 ad studia ut in cumberem capace[m] judicaverint  
 scholam, quae Salzunga est, frequentavi, et ea, qua  
 quibus ibidem à Domino Rectore Mich: Amidius instru-  
 ctus fui, absolvi. Postea cognatorum unanimi consen-  
 su ad illustre Gymnasium Gothanum me contuli  
 ubi per 4 annos moratus ~~fui~~<sup>fui</sup>, Praeceptoribus  
 usus sui DominoInspectore Kessler, Dom: M. Wigle-  
 bio, et clarissimo Dom: Rect: Vockerot. Tum directio-  
 ne divina postquam operam studio in celeberrimo  
 Gymnasio Gothano navavi, Halam profectus sum  
 et XV Novemb[er] <sup>annos</sup> MDCCL in numerum Studiosorum  
 adscriptus sum, sed cum parentes sumtus ad stu-  
 dia necessarios non relinquerent, à Excell: Dom:  
 Prof: Franckio <sup>eo</sup> quo ad vitum pertinent, in Or-  
 phanotropheo <sup>supped</sup> mihi suppeditata sunt.  
 die XXII Maji, anno M. DCCLIII.